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進路実現に向けて
令和４年度３学年進路希望状況（（ ）内は内定及び合格内定者数）

※国公立大学：旭川市立大学保健福祉学部合格

※就職内定率６０．０％

師走を迎え～次への準備～
校長 谷 尊 仁

先日、今年の世相を表す漢字が「戦」になったと報道がありました。

ロシアのウクライナ侵攻や新型コロナウイルスへの対応、サッカーワー

ルドカップでの熱戦、値上げ・物価高との戦い等々…。生活の様々な場

面での状況を表しているそうです。

高等学校においては、「新学習指導要領」の本格実施。「令和の日本

型学校教育」を目指し、BYODによる一人一台端末（タブレット等）を活

用した授業改善。それに伴う観点別評価の本格導入など、変革への挑戦

の日々であったように思います。

さて、年度末まで、あと３か月を残すところとなりました。３年生に

おいては、本校を卒業する日までの残り僅かな時間で「社会で活きるた

めの力」の資質を高める指導。２年生においては、自分の将来を決める

「進学試験」「就職試験」まで実質半年となり、将来の自分の姿を想像

してそれれを実現できる力を確立する指導。１年生においては、将来の

希望を実現するための基礎である、基本的生活習慣の確立や基礎学力を

しっかりと固める指導を徹底する時期となります。本校では、生徒たち

に学年に応じて身に付けるべき資質・能力の向上を図るために、今年度

中に解決すべき課題を的確にクリアして、次年度へのステップアップを

目指して参ります。

しかし、これらのことを現実のものとするには、学校だけでは限界が

あります。生徒たちの進路実現については、先日の２年生進路保護者進

路説明会でもお話ししましたが、まずはご家庭でお子様とお話しをされ、

方向性を一致させて頂かなくては学校としての進路指導が出来ません。

何事もそうですが、自分自身で考えて意思決定することが大切になる

と思います。自分で意思表明せず、人から言われたことに渋々従って、

失敗したら人のせいにして逃げてしまう。「自分は悪くない。○○がそう

言ったからそうしただけだ」と自分の失敗を人のせいにして、自分で自分

の行動に責任を取ることをしない。進路決定においても同じことが言えま

す。進路先で困難にぶつかると「本当は～したかったのに、親や先生に言

われて仕方なく…」といって困難への挑戦を諦めずに、行動することが大事

であることを学んでもらいたいと思います。

「戦」の意味合いの中には、「自分への挑戦」「自分の考えを他者に理

解してもらう挑戦」ということもあると思います。自分の思い通りにいか

ないことを人のせいにするのでは無く、人間として大きく成長するための

自分との「戦」だと思って、勝利に向かって欲しいと思います。

本校においても、今日までの教育活動を謙虚に顧みて、生徒たちに「社

会で活きるための力」の育成と資質の向上が図れるように、次年度以降の

教育活動の改善に挑戦して参りたいと思います。

今後とも地域・保護者等の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
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公務員 その他 合計

男子 1(1) 1 0 0 4(3) 6(4) 0 0 12(8)

女子 0 0 2(2) 1(1) 6(6) 8(4) 1(1) 0 18(14)

計 1(1) 1 2(2) 1(1) 10(9) 14(8) 1(1) 0 30(22)

https://www.biei.hokkaido-c.ed.jp/


　

今後の主な予定
12月24日（土）～１月17日（火） 冬季休業

27日（火） 探求チャレンジ上川

29日（木）～１月３日（火） 学校閉庁日

１月13日（金） 英語検定一次

14日（土）～15日（日） 大学入学共通テスト

18日（水） 全校集会、大掃除、基礎力診断テスト（１・２学年）

20日（金） 漢字検定

25日（水） 校内漢字コンクール

27日（金）～31日（火） 後期期末考査（３学年）

29日（日） 全商情報処理検定

これからの教育活動について
今年度２回目の学校運営協議会を開きました。

今回は、これまでの本校の教育活動について、

第1回の協議会で示した学校運営の方針に照らし

妥当かを確認していただきました。

また、部会ごとの協議として、本校で目指す

生徒の資質・能力の育成に向けた今後の取組に

ついて、「もっと広く地域へ学校を開いていくことがイメージアップにつな

がる」「生徒数及び教職員数減を見据え、行事の検討をすることで質を高め

ることにつながるのでは」など、様々な意見等を交流させていただきました。

今後も、本協議会を活性化し、地域の方とよりよい学校を作り上げていこ

うと考えています。

自分の進路実現に向け、主体的に取り組もう
１・2学年生徒を対象とした「お仕事スタート

アップガイダンス」を実施しました。本事業は、

これまでの進路活動への取組について、ジョブ

カフェ北海道から評価をいただき、上川管内で

唯一指定を受けて協働した取組です。10の企業

を招き、企業の説明はもとより体験等も交えな

がら、働くこと、企業を選定するポイント等を学びました。

また、2学年の保護者を対象とした進路説明会を開催し、就職・進学ともに

今後の手続きの流れや、特に進学するにあたり直面する学資について、様々

な資料をもとに説明を行いました。

いずれの説明でも共通していることは、自分の進路は他が叶えてくれるも

のではなく、保護者の理解を得て、自分で努力して実現するものであること。

そのため、保護者とよく話し合いをして決めることが大切であることです。

まだ時間があると思わず、今から活動をスタートさせてください。

３年ぶりの音楽祭
３年ぶりに音楽祭を開催しました。

今年度は、保護者のみへ公開との制限のある

中での開催となりましたが、多くの保護者の皆

様に来場いただきました。この場をお借りして

お礼申し上げます。

生徒はこれまでの間、昼休みや放課後を活用して、練習に取組み本番を迎

えました。どのクラスも、クラスで協力して練習した成果を発表していまし

た。

本校は、「社会で活きる力」を育成することを目標として教育活動に取り

組んでいます。今回の取組も、一つの目標に対し、自らがどのように関わっ

ていくのかという視点など、多くの資質を高める機会であったと考えます。

これからも様々な取組みの中で、生徒の資質・能力を育成していきます。


